

Nos projets d'aide au développement en vigueur en Thaïlande s'élèvent à 125 millions de dollars. Par ailleurs, le Canada a fermement appuyé la position de ce pays et de l'ASEAN sur le Cambodge et, par l'entremise d'agences internationales, a offert 32 millions de dollars en faveur des réfugiés cambodgiens qui se trouvent le long de la frontière avec le Cambodge. Depuis 1975, plus de cent mille réfugiés indochinois, dont plus de trente mille provenaient de camps thaïlandais, se sont réinstallés au Canada.

Les visites de haut niveau entre les deux pays témoignent du renforcement de la relation. Il y a eu entre autres la visite de M. Prem Tinsulanonda, Premier ministre Thaï, en 1984 et celle du très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, en 1985. Le ministre du Commerce extérieur James Kelleher s'est rendu en Thaïlande en février 1986 et le ministre thaï de l'Industrie Chirayu est venu au Canada en avril dernier.